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Solicita, em caráter de urgência, o apoio
do Governo do Estado na verificação da
situação e providências com a
recuperação das pontes localizadas nas
rodovias MS-382 e MS-458 (conhecida
como Rodovia "Ambrósio Olegário de
Lima"), nos segmentos entre os
Municípios de Porto Murtinho e Bonito.
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INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor PEDRO CARAVINA, solicitando, em caráter de urgência, o apoio do Governo
do Estado na verificação da situação e providências com a recuperação das pontes
localizadas nas rodovias MS-382 e MS-458 (conhecida como Rodovia "Ambrósio
Olegário de Lima"), nos segmentos entre os Municípios de Porto Murtinho e Bonito.

Plenário Deputado Júlio Maia, 28 de junho de 2023.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(123/2023)

JUSTIFICATIVA

As rodovias MS-382 e MS-458 - a "Ambrósio Olegário de Lima", entre os municípios de
Bonito e Porto Murtinho, cumprem importante papel no transporte da safra, além de
atenderem a região que é de incrível potencial turístico, e a situação das pontes
existentes nos trechos citados, em número de aproximadamente nove, vem trazendo
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preocupação diária à comunidade local e produtores rurais, que alegam o risco de
desabamento, aumentado no período chuvoso, conforme relatório anexo.

O estado das estradas é satisfatório, de aproximadamente 130 km, que parte do
município de Bonito, através da rodovia MS - 382, e segue até o km 126 da rodovia MS-
458. O relato dos cidadãos é que o grande volume de água e a altura dos barrancos
formados inviabilizam até mesmo a utilização de desvios das pontes, o que acaba
paralisando o tráfego de veículos de todo porte em toda a região.

Ressaltamos sobre os benefícios e a abrangência na concretização das obras
reivindicadas pela classe produtora local, facilitando a circulação de safra, do
transporte de insumos até as propriedades, do atendimento ao setor turístico, em
evidente expansão, além da segurança no tráfego aos transeuntes que utilizam
diariamente da rodovia e suas pontes para sua circulação, no que pedimos por
providências do Governo do Estado.

 


